



SUMBER BERITA

	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
X	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Minggu Depan, Tsk DD Talang Rami Ditetapkan

SELUMA UTARA, BE - Penyidik Unit Tipikor Polres Seluma saat ini masih melakukan penyidikan terhadap Dana Desa (DD) di Desa Talang Rami Kecamatan Seluma Utara. Namun penyidik belum menetapkan tersangka dalam kasus ini. Pasalnya, jika tidak ada perubahan penetapan tersangka baru akan dilakukan dalam minggu depan. Serta diperkirakan bakal ada empat orang tersangka dalam kasus ini.

Kapolres Seluma, AKBP I Nyoman Mertha Dana SIK didampingi Kasat Reskrim, AKP Rizka Fhadihah SIK dan Kanit Tipikor, Iptu Deny Siregar SH MH membenarkan mengenai hal ini.

"Meskipun saat ini calon tersangkanya sudah ada, tapi penetapan secara resminya baru akan dilakukan minggu depan. Itu jika tidak ada perubahan lagi," tegas Kanit Tipikor.

Menurutnya, dalam kasus dugaan penyelewengan DD Talang Rami ini sudah diperiksa saksi sekitar 15 orang. Termasuk juga saksi dari Inspektorat Seluma. Seperti diketahui, kasus ini muncul setelah mantan Kades Talang Rami, Nusirwan mengatakan, bahwa ada auditor yang meminta uang sebesar Rp 30 juta. Uang tersebut digunakan untuk imbalan dan diberikan kepada auditor Inspektorat Seluma atas nama Najamudin SE. Untuk menutupi sejumlah kekurangan pekerjaan saat ini. Sehingga oknum kades meminta uang kepada panitia pelaksana kegiatan (PPK) DD Talang Rami

sebesar Rp 30 juta.

Namun belakangan diketahui bahwa hal itu ternyata hanya akal-akalan oknum kades saja. Karena auditor Inspektorat Seluma mem-

bantah meminta uang kepada Kades Talang Rami untuk auditor DD tahun 2018.

Kemudian dari tangan Nusirwan penyidik berhasil mengamankan uang sebesar

Rp 19 juta. Sedangkan yang Rp 11 juta sudah digunakan untuk membayar pajak atas pekerjaan DD Talang Rami. Selain memeriksa DD Talang Rami, sejumlah DD di desa

lainnya saat ini juga sedang diperiksa oleh Penyidik Unit Tipikor Polres Seluma. (333)